

# Technikerschüler zu Besuch bei ELOTEC

**SCHULEN** Eine Lehrfahrt in die Praxis brachte interessante Eindrücke.

**LANDKREIS.** Der zweite Jahrgang der Technikerschule für regenerative Energien hat mit ihrem Lehrer Christian Schötz eine Lehrfahrt zur Fa. ELOTEC Fischer nach Furth im Wald durchgeführt. Ziel war es, den theoretischen Unterricht „Qualitäts- und Umweltmanagementsysteme“ (Wahlpflichtfach) „praxisorientiert“ zu gestalten und Eindrücke aus der betrieblichen Praxis zu bekommen.

Ausbildungsleiter Uli Huber, Juniorchef Herr Fischer und Markus Ehl (QM-Beauftragter) haben sich in Kleingruppen den Schülern angenommen. Die Fa. ELOTEC wurde erst 1996 im Gründerzentrum gegründet, hat seitdem ziemlich schnell expandiert und ein eigenes Firmengelände in der Nordgastr. erbaut. Seit einigen Jahren



**Die Absolventen der Technikerschule bei ihrem Besuch in der Firma ELOTEC.**

hat sie ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt und ist nach DIN EN ISO 9001 zertifiziert worden. Den Schülern wurden die einzelnen Abteilungen und Prozessabläufe vorgestellt und dabei die Implementierung des

Qualitätsmanagementsystems aufgezeigt. Abschließend wurde das Qualitätsmanagementhandbuch der Firma vorgestellt und seine Auswirkungen auf die Praxis erläutert.

Ebenfalls beeindruckt zeigten sich

die vier Studienreferendare des Elektroseminars der Werner-von-Siemenschule, die hier die Gelegenheit nutzten, eine Elektronikfirma von Auszubildenden der Berufsschule einmal genauer kennenzulernen.